



## すばらしい体育大会でした！

大会前日の土曜日は大雨が降り、開催が心配されましたが、当日は絶好の体育大会日和になりました。コロナの制限が緩和され、来賓を始め多くの地域や保護者の皆様に生徒たちの活躍を見ていただくことができました。

今年度も本校の狭い運動場ではなく、「北部ふれあい広場」での実施としたために、テントを始め多くの準備品を会場まで移動する必要がありました。本当に大変でしたが、おやじの会の皆様やPTA 会長様を始め役員の皆様にも協力していただき、準備や後片付けもスムーズに行うことができました。厚くお礼を申し上げます。また、保護者の皆様におかれましては、駐車場の件についてご不便をおかけした点もあったと思いますが、ご協力とご理解をいただきありがとうございました。

競技については、広々としたグラウンドで生徒たちは「大野一心」にふさわしい、各ブロックや各学級の団結力がみられたすばらしい大会になりました。「ソーラン節」は、練習時間が限られている中でしたが、圧倒的な演舞で観客を魅了しました。1年生の団体種目や各学年の全員リレー、そしてブロック対抗リレーは、抜きつ抜かれつで、とても盛り上がりました。職員は2年生の全員リレーに飛び入り参加して走りましたが、2年生には全くかきませんでしたが、しかし、走っている私たちに対して全校生徒から温かい声援をもらい、とてもうれしかったです。職員も走った甲斐があったと思います。ありがとうございました。毎年盛り上がる力自慢大会では、激闘の末に同着1位という結果もあり、見ている方も力が入りました。

体育大会は終わりましたが、今年度の学校生活は始まったばかりです。今回の体育大会で得た団結力や絆を今後の学校生活に生かして行ってほしいと思います。

保護者の皆様、早朝からの温かい応援ありがとうございました。



美術部作成

## 体育大会の結果

### 【学年の部】

1年生	1位：1・11組	2位：4・7組
2年生	1位：3・8組	2位：4・8組
3年生	1位：2・8組	2位：4・8・10組

### 【ブロックの部】

1位：青ブロック 2位 緑ブロック

### 【応援の部】

最優秀賞：黄ブロック 優秀賞 緑ブロック

